



胸上小だより

中学校区一貫教育校園

第5号

思いやりのある子・考える子・たくましい子
「わかる」「できる」「楽しい」学校づくり

令和2年7月号

「動いて、考えて、一歩前へ！」

さあ、1学期のゴールが見えてきた・・・

これまでに経験したことのない状況で迎えた令和2年度の1学期も残り2週間となりました。4月13日（月）に学校が再開しても、いろいろな教育活動や学校生活そのものが様々な

制約の中行われてきましたが、なんとかいつもの学校生活にもどりつつあります。当たり前の日常がこんなに幸せなことなんだと気づかされました。「できることを1つ1つ増やしていこう」という思いで、学校、保護者、地域の人たち、そして子どもたちがお互いのできることを続けてきたおかげだと確信しています。まだまだ感染拡大の心配がありますが、今後も知恵を出し、工夫して一歩前に進んでいきたいと考えています。保護者の皆さん、地域の皆さんどうかお力を貸してください。

これからも必要な情報は、手紙やメール、学校のHPなどで積極的に発信していきます。よろしくをお願いします。



お知らせ 1

本校の学校運営協議会委員さんをご紹介します！

大萩 典子さん 岡崎 幸生さん 東郷 隆次さん 長畑 克成さん 立花 輝美さん
村上 京子さん 模利 美紀さん



7月17日（金）に、今年度第1回の学校運営協議会を実施します。地域に開かれた学校として、学校外からのご意見をいただき、よりよい学校づくりに努めていきます。学校運営協議会委員の方々には、参観日や学校行事等折りにふれ、学校・子どもたちや先生の様子を観ていただきます。そして、ご意見をいただき、子ども達の成長を願い、学校・家庭・地域が連携して取り組んでいきたいと考えています。

学校教育目標 「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」(生きる力)

わかる・できる・楽しい学校づくりをめざして、「学習」「思いやり」「元気」の土台をつくろう！

学習 思いやり 元気

お知らせ ②

例年は20日頃から子どもたちは夏休みに入るところですが、新型コロナウイルス感染症の影響で臨時休業の期間があり、その遅れを取り戻すため今年度は8月7日までが1学期となっています。今まで取り組んできたことやこれからの予定について、次の通りお伝えします。先が見えづらい状態は続きますが、よろしくお願いします。

(1) 授業時数の確保について

通常なら71日間の授業日。新型コロナウイルス感染等の心配による休業が18日間。この日数及び時間については、1学期終業式を8月7日にすることで13日間を回復するとともに、2学期と3学期通常の授業日が確保できれば、**必要時数は上回る見込みです。**今後も、学校でないとできないことを中心に授業を行い、限られた時間を効果的に使って必要な指導を行っていきます。

(2) 2学期以降の行事について

運動会やふれあい発表会、その他の学校行事については、子どもたちを育てる上で価値ある体験的な活動だと考えています。児童の安全安心を重視し、感染予防はもちろん、時間を効率的に使うことを考えて**実施の方向で考えています。**しかし、今後の状況により、内容の変更や場合によっては中止もあるかもしれません。ご理解ください。

学習・思いやり



↑図書委員の読み聞かせ



↑パワーアップタイム（朝学）



↑あいさつカード

ろうかを歩こう！→



↑どちらも「本好きになってほしい」「計算の力を付けたい」という願いで継続して取り組んでいます。

「継続は力なり」

←「あいさつ・そうじ・ろうかの歩き方・言葉遣い」が今年度の重点目標です。地域の人たちの励ましの声を聞いたり手作りのポスターで呼びかけしたりして自分たちの課題として意識し始めています。